

l'utilisation de l'électricité, du gaz et du téléphone.

Dans la plupart des municipalités, une taxe d'affaires est perçue directement auprès des entreprises. Elle peut être établie de trois façons: d'après l'évaluation de la propriété, d'après la valeur locative annuelle des locaux ou d'après la superficie des locaux. Certaines municipalités perçoivent des frais de permis au lieu d'une taxe d'affaires, tandis que d'autres perçoivent à la fois des frais de permis et une taxe d'affaires.

REMARQUE: Ce document n'offre aucune interprétation officielle des lois ou règlements fiscaux. En tant que document explicatif, il ne décrit aucun des secteurs fiscaux de façon approfondie ou détaillée. Son but est d'offrir au lecteur une description générale des aspects les plus importants des différents niveaux de fiscalité; de nombreux détails importants ont donc nécessairement été omis.

